



Pinneberg, den 11.09.2023

Liebe Schulgemeinschaft des Schulzentrums Nord,

ich möchte Sie und natürlich ganz besonders Ihre Kinder herzlich zum neuen Schuljahr 2023/2024 mit unserem neuen Schullogo willkommen heißen. Ich hoffe, dass die Ferien für alle erholsam waren und sie genügend Zeit für Familie, Freunde und viele spaßige erholsame Dinge weit ab von Schule bereithielt.

Wir freuen uns das neue Schuljahr zu beginnen und haben bereits unsere neuen fünften und ersten Klassen aufgenommen. Besonders möchte ich die großartige Unterstützung der Eltern unserer vierten Klasse hervorheben. Eure Gastfreundschaft für die Eltern unserer neuen ersten Klassen hat dazu beigetragen, dass sie sich herzlich willkommen fühlen und gut in unsere Schulfamilie aufgenommen werden. Vielen Dank!

Wir starten das neue Schuljahr mit vielen neuen Kolleginnen und Kollegen: Frau Boysen, Frau Dau, Frau Sandmeir und Herr Heetderks sind neu bei uns. Außerdem unterstützt Frau Hornbogen vom Förderzentrum unser Team. Wir freuen uns auch, dass Frau Krohn den Unterricht in unseren ersten Klassen im Rahmen des Lernchancen-Programms des Landes verstärken wird. Herr Röthing ist in diesem Schuljahr unsere FSJ-Kraft.

Bei der Planung dieses Schuljahres haben wir besondere Schwerpunkte für unsere Arbeit mit den Schülerinnen und Schülern gesetzt. Unser Ziel ist es, dass sich die Kinder und Jugendlichen in unserer Schule wohlfühlen und Spaß am Lernen haben. Wir legen Wert auf gemeinsamen Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler und individuelle Förderung. Das sind einige unserer Schwerpunkte:

- Jede Klasse hat auch in diesem Schuljahr eine zusätzliche Stunde bei der Klassenleitung. In dieser Stunde können die Klassen ihre Klassengemeinschaft stärken, im Klassenrat Klassenthemen demokratisch besprechen oder organisatorische Dinge klären.
- Frau Budnyk unterstützt ukrainische Familien und hilft uns im Englisch-Unterricht.
- Das Lernlabor ist dieses Schuljahr wieder gut besetzt und Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5-10 zur Verfügung, um ihre Lernlücken zu schließen oder Hausaufgaben mit Unterstützung erledigen.
- In einigen Fächern unserer Inklusionsklassen können wir zusätzliche Lehrkräfte einsetzen, um die Schülerinnen und Schüler besser zu fördern.
- Der neunte Jahrgang bekommt eine zusätzliche Deutschstunde, um die Sprachkompetenz zu fördern.



- Im achten Schuljahr unterrichten wir Mathematik als Pilotprojekt im Klassenverband.

In den Ferien wurde am SZN fleißig gebaut. Die Erneuerung der Abwasserleitungen wurde rechtzeitig vor Schulbeginn abgeschlossen. Der Textilraum ist jetzt im vorderen oberen Altbau, wodurch wir einen weiteren Klassenraum für unsere Grundschülerinnen und -schüler in der Nähe der anderen Grundschulräume gewonnen haben. In diesem Schuljahr haben wir erstmals 6 Grundschulklassen an unserer Schule.

Unsere Schulregeln besagen, dass elektronische Geräte und Zubehör während des Unterrichts, der Pausen und auch im offenen Ganztage auf dem gesamten Schulgelände ausgeschaltet sein müssen. Falls euer Kind eine Smartwatch zur Schule mitbringt, stellt sicher, dass nur die Uhrfunktion während des Aufenthalts auf dem Schulgelände aktiviert ist. Wenn andere Funktionen verwendet werden, behalten wir uns vor, die Uhr vorübergehend aufzubewahren und euch persönlich zurückzugeben.

In den Jahrgängen 5 bis 7 sollen die Schülerinnen und Schüler ihre Handys während des Unterrichts abgeben und sie nach Schulschluss wieder erhalten. Dies soll die direkte Kommunikation und die Konzentration im Unterricht fördern. Wenn es dringend ist, könnt ihr als Eltern über unser Sekretariat eine Nachricht an euer Kind senden. Natürlich werden die Handys auch für Unterrichtszwecke ausgegeben, wenn sie benötigt werden.

Das Bildungsministerium hat uns zum Schuljahresbeginn ein Schreiben zur Nutzung digitaler Geräte zukommen lassen, das unsere Maßnahmen unterstützt und die Bedeutung eines ablenkungsfreien Lernumfelds betont.

In diesem Schuljahr möchten wir unseren Brötchenverkauf wieder aufnehmen und suchen daher Freiwillige, die an einem Tag morgens zwei Stunden in der Woche helfen können. Bitte melden Sie sich im Sekretariat!

Ich wünsche uns allen ein erfolgreiches und friedliches neues Schuljahr und freue mich auf eine rege Teilnahme an den Elternabenden!

Mit freundlichen Grüßen

S. Quöß
Rektorin